

# シルバー こうのす

2024  
vol.68

9.25 発行



9月1日現在  
会員数687名



485名 202名

## 世界遺産・日光東照宮へ

江戸時代の歴史文化に触れました (P.7にも掲載)

### 理事長・就任理事あいさつ

令和6年度定時総会 ..... 2~3

退任理事あいさつ ..... 4

就業インタビュー ..... 5

発注者の声 ..... 6

互助会日帰り旅行 ..... 7

その電話、詐欺です!!

みんなのひろば他 ..... 8

## 主な内容



センターホームページはこちらから！  
色々な活動や仕事の内容、入会方法などの  
情報が閲覧できます。ぜひ、ご覧ください。

## ◆ 理事長あいさつ



理事長

小沢 信吉

この度、令和6年度定時総会後に開催されました理事会におきまして矢部一夫様から理事長の重責を引き継ぎました小沢信吉でございます。令和元年度より5年間の専務理事兼事務局長としての経験を活かし、引き続き、会員の皆さまのご協力をいたしながら職責を果たしてまいり所存でございます。

当センターは、地域社会における高齢者の社会参加の受け皿として引き続き大いに期待されるところであり、その負託に応えるべく、新たな就業機会の創出及び会員への提供を推進し、地域社会の活性化や福祉の向上に今後も積極的に寄与していかなければなりません。

ただし、国の定年延長等に伴い、会員の確保など、我々を取り巻く環境も年々厳しいものとなっております。特に、昨年10月に施行された消費税のインボイス制度に続き、今後はフリーランス新法の施行に伴ったシルバー事業の契約関係の見直しやデジタル化への対応など、大きな変

革期にも直面しているところでもあります。このような時にこそ明るさを失わず、役員と会員の皆さまが一致団結し、一丸となって事業の推進を図り、当センターの更なる発展に繋げてまいりましょう。

さて、過日の定時総会では、多くの会員の参加のもと開催され、事業計画、役員人事等すべての議案にご承認いただき、今年度もセンターの基本理念である「自主・自立、共働・共助」のもと、皆さまとともに様々な事業の推進と活性化を図ってまいります。会員の皆さまには、お仕事を続けることのみならず、各種イベント等にも参加していただき、楽しいシルバー生活を送っていただきたいと思います。

結びに、会員の皆さま、鴻巣市、関係機関をはじめ、発注者の方々のご支援ご協力を切にお願い申し上げますとともに、会員各位のご健康とご多幸を衷心より祈念申し上げ、挨拶とさせていただきます。

## ◆ 就任あいさつ



副理事長 白鳥 里子

令和6年度の定時総会後、第2回理事会において副理事長に承認されました白鳥里子です。

まだまだ微力ではございますが、会員の皆さまが生きがいを持って働き続け、元気にイベント等にも参加していただける環境づくりに努力していきたいと思っております。会員の皆さまもご協力をよろしくお願い申し上げます。



理事 比企 昌美

令和6年度定時総会において理事に選任されました比企昌美です。

分からない事も多いですが、先輩理事や会員の皆さまのご指導ご鞭撻を賜りながら、自主・自立、共働・共助の理念のもと、皆さまの役に立てるよう努めさせていただきます。よろしくお願いいたします。



理事 神前 栄子

この度定時総会において理事に就任した神前栄子です。微力ではありますが、先輩理事の皆さまを見習いながら勉強していきたいと思っております。

今後も会員の方々が楽しく安全に就業ができる環境づくりに努力してまいります。どうぞよろしくお願いたします。



監事 新井 茂夫

この度の定時総会において成塚益己様の後任として監事に選任されました新井茂夫です。

鴻巣市シルバー人材センターの発展に微力ではありますが皆さまのご指導・ご協力をいただきますながら、務めさせていただきます。どうぞよろしくお願申し上げます。

# 令和6年度 定時総会

令和6年6月25日（火）川里農業研修センター集會室にて令和6年度定時総会を開催しました。

総会前の健康講話では、藤本忠勝会員が、転倒予防のための「貯筋運動講座」を行いました。椅子を使って脚を上げるなどの簡単な動きでしたが、参加した会員からは「これは意外と疲れる！」と声が上がっていました。

第1部の式典では、永年にわたり当センターで活躍されている26名の優良会員表彰を行い、受賞者を代表して相澤豊さんから謝辞が



開会直前の会場のようす

ありました。その後、鴻巣市長並木正年様、市議会議長織田京子様からご祝辞をいただき閉会となりました。

第2部の総会は開会宣言で始まり、出席会員数などの報告後、総会の成立が宣言されました。

次に、小倉副理事長が議長に選出され、成塚監事より監査報告、各担当理事より報告事項3件、議題2件の説明を行い、質疑に移りました。質疑応答後の採決では、報告事項の了承と議案の承認がなされました。

議長降壇後、役員全員の自己紹介を行い、退任の役員・監事に感謝状を贈呈し、総会は閉会しました。



受賞者代表を務めた相澤豊さん(右)



藤本会員による安全講話

## 令和6年度 優良会員表彰出席者



市来	小杉	高橋	相澤	藤田	岡田
利治	邦明	廣志	豊	博	芳久
様	様	様	様	様	様
(川里)	(吹上)	(鴻巣)	(鴻巣)	(鴻巣)	(川里)

【受賞者は前列】

おめでとうございます！



専務理事兼事務局長  
佐藤 康夫

この4月から事務局長に就任し、6月の総会において専務理事としてご承認いただきました。どうぞ、よろしく願います。

鴻巣市シルバー人材センターの役割は、高齢化社会における「働く場」の提供はもちろんですが、「新たな人間関係の構築」、「健康の維持」、「生活感の充実」というよう

な実りある「アクティブシニアライフ」を送っていただくことこそが最大の目的でありますので、その実現に向け、微力ではありますが、事務局職員と精一杯で取り組んでまいりたいと思っております。引き続き皆さまのご支援、ご協力を願います。



## ◆ 退任あいさつ



前理事長 矢部 一夫

この度、令和6年度定時総会をもちまして理事長を退任しました。在任中の2年間で振り返りますと、令和4年6月にコロナ禍も3年目に入り、終息がまだ見えない中で就任でしたが、国全体にウイズコロナの生活様式が浸透し、当センターでもコロナ禍前の事業をほぼ実施することができるようになりました。更に、昨年5月にはコロナウイルス感染症の医療法上の扱いがインフルエンザ並みの対応に切り替えられ、国、地方公共団体また民間団体等のイベントやコロナ禍前の状態で開催されようになり、多少の危惧はありましたが爆発的な集団感染は起こらず、コロナ前の日常に戻った状況となりました。おかげさまで、当センターの事業、会員数、契約額も堅調に推移することができ、職責を全うすることができことに感謝申し上げます。

また、昨年からは活動が再開された互助会の親睦旅行や各種レクリエーション事業等に参加させていただき、会員のみならず楽しい時間を過ごす

ことができただことに感謝申し上げます。特に、4年ぶりに開催された「かわさとフェスティバル」では、役員、会員互助会、事務局の連携により、約700食のけんちんうどんを完売し、多くの市民に当センターをPRできたことは大変誇らしく思います。

結びになりますが、鴻巣市シルバー人材センターのますますの発展と会員、役員、職員の皆さまの健康と活躍を祈念し、退任のあいさつとさせていただきます。



前副理事長 小倉 利夫

この度6月25日の定時総会におきまして副理事長を退任いたしました。役員として在任中の8年間、事務局職員・役員の皆さま、並びに会員の皆さまにご支援とご協力をいただき感謝申し上げます。

今後皆様様がご健勝であり、鴻巣市シルバー人材センターが益々発展されることを願っております。

これからは、雑草クラブの会員を一人でも多く増やして、センターのPRに努めてまいります。ありがとうございました。



前理事 堀江 豊

令和6年度定時総会におきまして理事を任期満了となり、退任いたしました。役員としての8年間でしたが大変貴重な経験と勉強をさせていただきました。

事務局職員・役員・会員の皆さまのご支援により無事に理事を務めさせていただくことができ心より感謝しております。今後も鴻巣市シルバー人材センターの益々の発展と会員の皆さまのご活躍ご健勝をご祈念申し上げます。



前監事 成塚 益己

この度の総会をもちまして監事を退任いたしました。在任中は皆様のご協力をいただき無事勤めを果たせましたこと、深く感謝しております。

監査内容は広範囲ですが、適正な経理業務が読み取れ、安心感がありました。

今後もシルバーの更なる発展にできる限りの応援をさせていただきます。

## ■ 役員のご紹介

令和6年度定時総会後の理事会で承認され、新たな役員体制がスタートを切りました。

今後ともよろしくお願いいたします。

理事長	小沢 信吉
副理事長	白鳥 里子
専務理事	佐藤 康夫
理事	野本 任史
〃	大竹 英一
〃	小山 薫
〃	上岡 守
〃	新井 京子
〃	比企 昌美
〃	神前 栄子
監事	福島 日出男
〃	新井 茂夫



## インタビュー内容



- ①センターに入会したきっかけ
- ②趣味
- ③今のお仕事
- ④就業に関して安全面で気を付けていること
- ⑤普段の生活の中で心掛けていること
- ⑥今後の抱負など



# 就業インタビュー

今回は今年4月から市内小中学校の用務補助に就業している元気な会員をご紹介します。今年の夏もとても暑く、天候に左右される屋外でのお仕事ですが、皆さん子どもたちの声にパワーを貰って頑張っているようです。

## 子どもたちがケガをしないよう気を配っています

■ 鴻巣地域



たべい すみお  
**田部 澄夫**  
(72歳)  
H30/4/1 入会

- ①65歳を過ぎ、遊んでいても仕方ないと思い入会しました。
- ②パソコンを使って情報収集することです。日々起きている最新のニュースを調べて、知識の向上を図っています。
- ③赤見台第二小学校の用務補助に就いて5カ月たちました。
- ④低学年の児童が低木剪定や除草道具に興味を持ち、作業中に近くに寄ってくることもあるので、使用していない道具は必ず児童の目に入らない場所に置くように気を付けています。
- ⑤朝夕に1時間程度ウォーキングをしています。また体調管理も含め、食べ過ぎないように心掛けています。
- ⑥色々な就業に挑戦して、就業をしながらシルバー会員の仲間を増やしていきたいです。



## 健康的な生活を続けて元気に働いていたい

■ 吹上地域



たかはし たけし  
**高橋 武之**  
(74歳)  
R6/4/1 入会

- ①体力的に元気なうちは、できるだけ働きたいと思い入会しました。
- ②自転車とウォーキングです。自転車は2時間前後で行ける範囲で、あちこちへ出かけています。
- ③今年の4月より吹上中学校の用務補助に就いています。
- ④刈払い機を使用する作業もあるので、不安全な行動をとらないように注意しています。子どもたちの安全を考え、危険そうな場所は手鎌で作業しています。
- ⑤早寝早起きです。十分な睡眠をとり、生活リズムを崩さないように心掛けています。
- ⑥健康に留意して、元気な限り働いていたいと思っています。



## 好きな小説を読んで気分転換をしています

■ 川里地域



ひろかわ のりお  
**廣川 則夫**  
(75歳)  
R6/3/1 入会

- ①健康のためにも、もう少し仕事がしたいと思い入会しました。
- ②小説を読むことです。特にノンフィクション小説には、フィクションには無い臨場感や迫力で本に引き込まれるように感じるので、好んでよく読んでいます。
- ③広田小学校の用務補助に就業をしています。就業を始めてから5カ月目です。
- ④自己満足せず周囲の状況に気を配りながら、丁寧な仕事をするように心掛けています。
- ⑤日々のシルバーでの就業が、健康の秘訣だと思っています。
- ⑥身体が続くかぎり、生涯現役で仕事をしていたいと思います。





学校法人鴻巣佐藤学園

## 鴻巣幼稚園

理事長・園長 佐藤 芳隆 様

[所在地]

〒365-0038 鴻巣市本町 6-3-4

人間形成に大切な幼児期に  
身につけてほしいこと

鴻巣幼稚園は1953年(昭和28年)の創立で、今年で創立71周年を迎え、卒園生は1万人を超えています。

近隣には鴻巣東小学校・鴻巣中学校・県立鴻巣女子高等学校が位置しているため、各学校との交流が盛んに行われ、園児にとっては異年齢の児童・生徒との触れ合いが多い恵まれた環境の中で過ごしています。

本園の園児は皆とても明るく・素直で人懐こくて、園内はいつも笑顔と笑い声で溢れています。  
また、古来から「三つ子の魂百までも」と言われるように人間形成にとって一番大切なこの幼児期を過ごすにあたって「身体づくり」と「情操教育」には特に力を入れ、また「あいさつ」を自らすすんで行い、幼少ながらも「けじめ」がつけられる



子どもたちの成長を見守り続ける園舎

ように子どもたちには日々伝えております。

### 会員の丁寧な作業で

### 秋のイベントを成功へ

当園は、鴻巣市シルバー人材センターさんにはもう10年以上お世話になっております。

地元の方からご厚意で借りしている広いさつまいも畑が市内松原にあります。毎年その畑の草取り・蔓返し・そして子どもたちが芋掘りをしやすい様に、最後の蔓きりまでしていただいております。

特に草取りの時期は夏の猛暑の中での過酷な作業となりますが、15畝・1300株もの作業を約8名の会員の方々が

大変丁寧に作業をして下さっております。  
我々は農作業の経験や知識がありませのんで会員の皆様のお力に頼るしかなく、いつも一生懸命に子どもたちのためにと作業をして下さっている姿には感謝しかありません。  
どうか今後も何卒よろしくお願い申し上げます。



園児の笑顔のために頑張っています！

### ■事務局より

毎年ご利用いただき誠にありがとうございます。会員も、秋のお芋掘りで園児が笑顔になることを楽しみに、毎年作業をしています。今後ともご愛顧賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

# 栃木・日光へ行ってきました！

25名が参加した9月9日（月）日帰り旅行の様子を写真でお届けします！

いただきます



外は暑いけど  
館内はひんやり～

10:00 大谷資料館



8:00 陸上競技場  
8:20 ワークプラザ



移動中も楽しくおしゃべり

11:30 日光水車蔵(昼食)  
13:00 日光おかき工房(買物)



14:00 日光東照宮



帰りにカラオケ大会



17:30 ワークプラザ  
18:00 陸上競技場



家族へのお土産もばっちり



有名な三猿の前で



きつい石段でも笑顔



おつかれ  
さまでした!

ちょっと待って！

## その電話、**詐欺**です！！



特殊詐欺のほとんどは、自宅にかかってきた電話がきっかけになっています。「私は騙されたりしない」と思い込まず、こんな電話が来たら、まずは周りに相談を。

### 架空請求詐欺

利用した覚えのないサイトの運営者から、架空の利用料金の請求がある。



**注意**  
「払わなければ裁判になる」「すぐに支払えば返金される」と言い、被害者の不安と焦りをあおる。

### オレオレ詐欺

息子や身内を名乗る者から、トラブルを解消するためのお金が必要などと連絡がある。



**注意**  
不自然に思われないよう「風邪を引いた」「携帯電話が変わった」と言って身内だと思い込ませようとする。

### 還付金等詐欺

市役所などの職員になりすまし、税金の還付手続きなどを口実に ATM 操作を指示される。



**注意**  
「払い戻し期限がある」などと言って焦らせ、すぐに ATM へ向かうよう指示してくる。

### カード回収詐欺

警察や銀行協会の職員を名乗り、キャッシュカードが不正利用されているので預かると連絡がある。



**注意**  
印鑑が必要などと言って被害者が取りに行った際に、偽物のカードとすり替える。

- ・個人情報を聞かれた
- ・お金の話が出た



**即座に電話を切る！！**

### ★在宅時でも留守番電話に設定

(例) 「詐欺や迷惑電話防止のため留守番電話に設定しています。お名前とご用件をお話してください。」



不安なときは相談を

警察総合窓口 #9110  
消費者ホットライン 188

# 我が家のペット自慢



ながしま としまさ  
長島 利正 (鴻巣)

## 「偶然の出会いから早3年」

令和3年10月19日、かわさとグラウンドゴルフ場の自販機の下に、生まれて一カ月ほどの手のひらに乗りそうなメスの子猫が捨てられていました。そのまま放っておくこともできず保護し、妻に連絡しました。半年前に23年間飼っていた猫が亡くなったこともあり、我が家で飼おうということになりました。

家に連れて帰ったその日から元気に家じゅうを走り回り、か細く優しい声で「ミー」と鳴くため「美音(みおん)」と名づけました。

もうすぐ3歳になります。今では美音の半年後に飼った犬の散歩に、お姉さん気分毎日必ず付いてきます。



仲良しな美音(左) ゴン太(右)

## 『ころのとり SDGsパートナー』に 認定されました



鴻巣市では市内の事業者とともにSDGsの達成に向けた取り組みの見える化を行っています。当センターもこの取り組みに賛同し『ころのとり SDGsパートナー』に認定されました。

7月31日(水)佐藤事務局長が認定証贈呈式に出席し、並木正年市長より認定証を拝受しました。

## 編集後記

シルバーころのす第68号が、皆さまのご協力により発行されました。どうぞ、1ページ1ページ熟読していただき、仲間の人となりや就業の様子等をご覧くださいれば幸いです。

今後、当センターは多彩なイベントへ参加します。会員の皆さまには、健康管理に充分ご留意していただき、ご協力とご理解をお願い申し上げます。

広報部会長 上岡 守

### 川柳

一、身の丈も 見えが張り合う 男同士



天沼 健治(鴻巣)

一、御霊峰 鉄砲登山で 不眠症



田制 忠(鴻巣)

### 短歌

一、緑あざやか 田んぼ道

ペダルも軽く向かう保育園



近江 ミネ(鴻巣)

一、シルバーの作りし 絶品うどん食む

幾多の笑顔にかわフェスの風



河野 福雄(鴻巣)

## 第10回 山ちゃん 詰将棋



歩の会  
会長 山崎 力  
やまさき ちから

5手詰め  
持駒 なし

9	8	7	6	5	
▲		銀			一
▲		王	銀		二
	▲			竜	三
					四
					五
					六
					七
					八
					九

11手詰め  
持駒 飛歩歩  
※駒余りあり

	7	6	5	4	3	2	1	
						王		一
			▲	王	▲			二
		▲			▲			三
				金		▲		四
							銀	五
							歩	六
								七
								八
								九

★答えは、10月25日発行のセンターだよりに掲載します。